

**NDA**INSTITUTION  
**NOTRE DAME  
DES ANGES**

## DÉFI RELATIFS : ÉDITION 2024 À NDA!

En cette fin d'année, nous avons eu le plaisir d'organiser la **7ème édition** du **challenge défi relatifs**. Ce challenge a permis à tous nos élèves de quatrième de s'affronter dans des matchs de calculs portant sur les nombres relatifs.



Ils ont ainsi dû faire preuve de **concentration**, de **vitesse** et aussi de **dextérité**! Dans chaque classe de 4ème, les élèves **se sont défiés par poule** puis les gagnants de chaque poule se sont affrontés.. Ils ont dû alors dépasser leur limite, aidés par leurs coaches, **en enchaînant 7 matchs de suite!**

A la fin de cette phase qualificative, deux élèves de chaque classe ont été qualifiés pour les huitièmes de finale:

- **Camille Gossaert** et **Zélie Clabaut** pour les 4 Vert
- **Léa Leroy** et **Louis Matez** pour les 4 Bleu
- **Titouan Descamps** et **Éliette Piganeau** pour les 4 Blanc
- **Alessio Demory** et **Jean Denis** pour les 4 Rouge
- **Agathe Changivy** et **Léo Zaczek** pour les 4 jaune
- **Maxence Fillon** et **Raphaël Ryckeboer** pour les 4 Orange
- **Faustine Demarque** et **Kylian Frouchart** pour les 4 Mauve
- **Noé Echevin** et **Raphaël Van Calster** pour les 4 Marine.

Celles-ci se sont déroulées le **mardi 10 décembre**, suivies des quarts le **jeudi 12 décembre**.

En cette dernière semaine de cours, les mardi 17 et jeudi 19 décembre, nous avons accueilli les qualifiés et leurs spectateurs, parmi lesquels s'étaient glissés des professeurs enthousiastes, pour **les demi-finales et les finales**. Tous ont suivis avec **enthousiasme** les matchs vidéo-projetés !

Notre champion pour la session 2024 est **Alessio Demory** !

Il a disputé une finale serrée face à **Raphaël Rickeboer**.

Notre 3ème finaliste, **Maxence Fillon**, a gagné face à **Zélie Clabaut**.

A l'issue de cet évènement les 16 finalistes se sont vus remis, en présence de **M.Demmerlé**, responsable pédagogique des quatrièmes, un diplôme, une petite douceur et les trois champions ont pu choisir parmi des jeux d'énigmes.

Nous tenions à **remercier chaleureusement tous nos finalistes** qui nous ont fait vibrer en cette fin d'année ainsi que tous les élèves qui sont venus les encourager.

**Félicitations à tous les participants ! Bonne et heureuse année à tous!**

L'équipe de mathématiques de 4ème.